Гуманитарный проект 

 управления спорта и туризма Новогрудского районного исполнительного комитета
1. Наименование проекта: Terra N – туристическая смарт-карта Новогрудского района.
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: управление спорта и туризма Новогрудского районного исполнительного комитета
4. Цели проекта: Развитие туристической привлекательности Новогрудского района путем формирования виртуального интерактивного туристско-информационного пространства, а также активного привлечения местных субъектов туристической индустрии к использованию набора инновационных смарт-решений в своей профессиональной деятельности. 
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

· Создание виртуального интерактивного туристско-информационного пространства посредством использования инновационных ИКТ и вовлечения представителей местного сообщества в формирование туристических продуктов через изучение истории и культуры Новогрудского района.
· Обучение представителей местных субъектов туристической индустрии использованию современных ИКТ в своей профессиональной деятельности;

· Продвижение местных туристических продуктов и формирование позитивного имиджа Новогрудского района среди туристов и туристических операторов.
6. Целевая группа: местные жители, туристы.
7.  Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

· разработка приложения (с учетом сбора и обобщения информации историко-краеведческой тематики и переводом ее на английский, польский и литовский языки, подготовки фото-видео материалов, создания сценариев дополненной реальности, обучения искусственного интеллекта (голосового помощника)); 

· закупка и установка (в туристско-информационном центре и 3 музеях) интерактивных многофункциональных панелей с приложением (для туристов, не имеющих возможности использовать личные гаджеты во время путешествия);
· проведение образовательных семинаров для представителей местного сообщества, вовлеченных в туризм.
	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 25000$

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	средства донора 
	22500

	софинансирование 
	2500


9. Место реализации проекта: Гродненская область, Новогрудский район

10. Контактное лицо: Кивач Екатерина, начальник отдела туризма управления спорта и туризма Новогрудского районного исполнительного комитета, +375159761144, novogrudok.tour@gmail.com
Будем рады сотрудничеству!

A humanitarian project of 

Sports and tourism department of Novogrudok district executive committee
1.
Project title: Terra N - tourist smart-map of Novogrudok district 
2.
Duration of project implementation: 12 months 

3.
The applicant: Sports and tourism department of Novogrudok district executive committee
4.
Project objective: the development of the tourist attractiveness of the Novogrudok region through the formation of a virtual interactive tourism and information space, as well as the active involvement of local tourism industry entities in the use of a set of innovative smart solutions in their professional activities.
5.
Tasks planned to be implemented within the framework of the project:

· Creation of a virtual interactive tourism and information space through the use of innovative ICTs and the involvement of representatives of the local community in the formation of tourism products through the study of the history and culture of the Novogrudok district.

· Training for representatives of local tourism industry actors to use modern ICT in their professional activities;

· Promotion of local tourism products and the formation of a positive image of the Novogrudok district among tourists and tour operators.
6.
Target group: local community, tourists.
7.      Brief description of project activities:

· development of the mobile application (taking into account the collection and synthesis of information on historical and local history and its translation into English, Polish and Lithuanian, the preparation of photo-video materials, the creation of augmented reality scenarios, the training of artificial intelligence (voice assistant));

· purchase and installation (in the tourist information center and 3 museums) of interactive multifunctional panels with an application (for tourists who are not able to use personal gadgets while traveling);

· conducting educational seminars for local community engaged in tourism industry
	8.Total funding (in US dollars): 25 000$


	Source of funding
	Amount of financing (dollars USA)

	sponsor funds: 
	22500

	co-financing: 
	2500


9. Project location: Novogrudok district, Grodno region

10. Contact person: Katherine Kivach, the head of tourism department of Novogrudok district executive committee, +375159761144, novogrudok.tour@gmail.com
We look forward to collaborating!
